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Schul- und Bürgerforum Dahle
Herr Schell wollte das Projekt nach Amtsantritt stoppen, es wurde jedoch einstimmig durch Rat an dem Umbau festgehalten und die bestehende 
Planung wurde durchgeführt

Kunstrasenplatz RSV Barntrup Dahle
Das Projekt war bereits lange in Planung und wurde nur unter BM Schell final beschlossen. Die Umsetzung erfolgte in erster Linie auf Grund des 
großen Eigenanteils des RSV Barntrup und durch die Unterstützung von SPD, FDP und Grüne.

Mikroschatstoffelimination 
Kläranlage Dahle Pilotprojekt des Landes NRW, welches Herr Dahle nach Barntrup geholt hat, Umsetzung erfolgte mit Unterstützung des Rates

Kultur Vereine Barntrup Dahle
Die unter BM Dahle tätigen Vereine BABEK und KUBA stellten ihre Arbeit für Barntrup ein, da Herr Schell seine Aussage "es gibt kein 
Kulturangebot" nicht relativierte, die Lücke besteht bis heute - kein neuer Verein, Kulturangebot gering

Umrüstung der Laternen auf LED Schell
Vorstellung 2017, Einstimmiger Beschluss des Rat am 20.11.18 bis heute keine Umsetzung.                                                      Diese Umsetzung 
erfolgt jetzt nach 2 Jahren ohne Ergebnis direkt nach der Wahl?

Kino im Kulturschuppen Schell Im Ersten Jahr Kostentragend (Sponsoren), 2019 schon 5000€ Kosten für Stadtfür die 363 Gäste (ca. 12€ pro Film pro Gast)
Bürgerradweg Bad Pyrmont Schell Bürgerinfo am 18.06.19 - anschließend keine neuen Sachstände mehr bekannt geworden. 1 Jahr für das Projekt verloren?

Skaterbahn Schell
Workshop mit Skatern, Rat für den Bau einer Skaterbahn unter Nutzung von Fördermöglichkeiten offen, allerding nicht auf der faulen Wiese. Lt. 
BM KEIN alternativer Standort möglich, Projekt gestorben. Keine Gespräche mit dem Kinderdorf seitens BM

Hochwasserschutz Selbeck Schell
Gutachten für ca. 15000 € liegt ungenutzt in Schublade, da kleine Maßnahmen welche sich aus den Ortsbegehungen ergeben haben bereits 
enorme Verbesserung brachten.ausreichten. Schell lehnte Teilnahme an Begehung ab. 15.000 € Schaden

Sondergebiet Windkraft Bromberg - 
Alverdissen Schell

Auf Vorschlag der Verwaltung, inkl. eines beauftragten RA wurde der Dringlichkeitsbeschluss (unterzeichnet vom BM) gefasst. Dieser sei absolut 
rechtssicher und würde die Planungshoheit bei der Stadt belassen. Jetzt, wo er beklagt wird,war es die Politik? 

Dorfgemeinschaftshaus Sommersell Schell
Außer PR Aktion bis heute keine Konkretisierung hinsichtlich Kosten, Fördermöglichkeiten, etc. Rat ist für finanzierbare Lösung 
fraktionsübergreifend offen. CDU hat günstigeren Alternativvorschlag unterbreitet

Vorplatz Sommersell, BMX Trail Schell
Beide Anträge wurden ohne Rücksprache mit Rat im Regionalbudget gestellt und auch zurückgezogen. Daher Barntrup mit der geringsten 
Förderung aller Nordlippischen Kommunen. Es wären bis zu 32.000 € Förderung möglich gewesen

Mittlerer Teich Sonneborn Schell
Ortsbesichtigung am 06.06.2019 Lt. J.Schell: Wege werden umgehend instandgesetzt und eine Lösung für die Probleme Tannenwedel und Linde 
wird gefunden.  Bis heute nichts passiert! CDU hat es auf die Tagesordnung für den 20.08.20 geholt!

Cigarillo Schell
Nach Pachtauflösung bestand BM Schell gegenüber dem Pächter auf vollständigen Rückbau - 50.000 € Kosten für Renovierung, keine Theke, 
Kein Mobiliar. Weitere Zuschüsse erforderlich um Pächter zu finden oder Vermietung zu ermöglichen. 

Diverse Visionen Schell
Sämtliche Themen wurden als Sachstandsberichte einmal kurz gegenüber dem Rat angerissen. Es folgte in keinem Fall ein Antrag mit Kosten, 
Planung etc. so das der Rat auch keine Visionen tatsächlich behandeln musste (z.B. Autonomer City E-Bus)

E-Mobilität Schell E-Mobilität in Verwaltung und Bauhof. Es wurde testweise ein Fahrzeug angeschafft. Rat unterstützt Austausch bei Bedarf
Bürgerautos Schell Bürgerautos Selbeck und Sommersell als Pilotprojekt eingeführt. Kein Bürgerinteresse nach dem kostenfreien Jahr fortzuführen 

Nutzung Messehalle Wied für Feiern Schell
Umnutzung wurde durch Rat verhindert, nur so konnte sich dort dank eines Kollegen vom Bauamt nun eine Firma mit 60 Arbeitsplätzen ansiedeln. 
Auch kein Anteil von BM Schell für die Gewerbeansiedlung.

Gesundheitszentrum 
/Hybridzentrum Schell

Rat hat sich positiv zu allen Möglichkeiten der Verbesserung der ärztlichen Versorgung positioniert. Auf grund der Arztsitze scheint ein MVZ 
unrealistisch. Bis heute keine Fakten, welche Ärzte darein sollen/können. Ergebnis der Bürgerbefragung lässt bereits seit 31.03.2020 auf sich 
warten. Hinter dem Hybidzentrum verbirgt sich auch weiterhin das abgelehnte Rathaus
Ideen des Rates die über alle Fraktionen umgesetzt wurden

Barntruper Süden Politik
Gemeinschaftlicher Antrag aller 4 Fraktionen. Auf Grund der Verzögerung durch Skaterbahn die trotz Ablehnung mehrfach wieder in den Plan kam, 
wurde Zeit und Förderung verloren, sodass nur ein kleiner Teil des Antrag umgesetzt werden konnte

Mehrzweckhalle Alverdissen CDU
Dämmung wurde zunächst entfernt und sollte so bleiben. Auf Grund des Druck von CDU und Vereinen sowie letztlich Zustimmung des gesamten 
Rates erfolgte die Renovierung inkl. Brandschutzmaßnahmen

Badetweete SPD Herr Friedrich hat mehrfach die Umsetzung und Förderung einfordern müssen, einstimmige Unterstützung durch Rat
Mitfahrbänke Grüne Mehrheitlich über alle Fraktionen beschlossen, gegen die Stimme von BM Schell
Radweg Bega Barntrup SPD Herr Niebur hat mehrfach auf den Missstand verwiesen, nachdem es eine Lösung gab, versuchte BM Schell sich zu profilieren

Hundwiese CDU
Antrag wird fraktionsübergreifend unterstützt. Keine Umsetzung durch BM Schell, da angeblich keine weiteren Flächen Infrage kommen. Wird im 
nächsten Planungsausschuss abschließend beraten

Sanierung Holstenkamphalle Politik
Einstimmig beschlossen, Halle sollte währen Umbau nutzbar sein. Nun Sperrung sogar bis Ende Oktober 2020, da Verwaltung Bauhofmitarbeiter 
einsetzt, statt an Fachfirmen mit mehr Arbeitskräften zu vergeben. Ohne Absprache mit Rat

Multifunktionsspielfeld TBV Politik
Der Antrag des TBV Jahn Alverdissen wurde einstimmig unterstützt. Die Initiative ging hierbei eindeutig vom Verein und nicht von der Politik, schon 
gar nicht vom Bürgermeister aus

Freibad Alverdissen Politik
Es wurde in intensivem Austausch mit Hilfe aller Fraktionen eine Lösung zur Übergabe in die Trägerschaft gefunden. Verhandlungen Verein und 
Schell waren zuvor gescheitert, so das das Freibad geschlossen worden wäre. 

Sanierung/Digitalisierung 
Gymnasium Politik

In diesem Bereicht läuft bereits in enger Abstimmung zwischen Bauamt, Politik und Schule die Planungen was alles umsetzbar ist. Hier gibt es 
viele Förderungen des Land NRW die genutzt werden können. Da das Tischtuch zwischen BM und Schulleitung bekanntlich zerschnitten ist,erklärt 
es sich von allein wieviel Anteil dieser an den Planungen hat

Barrierefreie Bushaltestellen Politik
Bereits 2017 wurde ein Beschluss gefasst, dass 10 Haltestellen umgebaut werden sollten. Alverdissen sollte die letzte sein, da diese so 
umfangreich ist. 2020 - Keine Haltestelle bis heute umgebaut, da man auf Alverdissen gewartet hat

Heimatpreis CDU Der Heimatpreis welcher aktuell erstmals ausgeschrieben ist, wurde auf Antrag der CDU fraktionsübegreifend befürwortet

Ehrenamtspreis SPD
Ehrenamtspreis wurde 2020 auf Antrag SPD eingeführt, CDU Vorschlag das "Feierbudget" 2020 einmalig an Vereine auszuzahlen, da Corona 
bedingt Feier schwer umsetzbar und Geld den Vereinen zufließen soll. Ablehnung der Verwaltung

Marktschenke Politik
Herr Schünemann hat die fraktionsübergreifende Meinung ein zweites "Zigarillo" unbedingt zu verhindern hervorragend umgesetzt, sodass jetzt ein 
neues Lokal in der Stadt unter Nutzung der vorhandenen Einrichtung eröffnet werden konnte

Flüchtlingsunterkünfte / städt. 
Wohnraum Politik

Es wurde fraktionsübergreifend großer Wert auf eine gute Integration und Verteilung gelegt. Dieses kann als Erfolg gesehen werden. Eine 
Betoncontainersiedlung "Ladestraße" wurde von BM vorgeschlagen aber durch Rat zurecht gestoppt

Feuerwehr Politik
Feuerwehr wird Fraktionsübergreifend unterstützt. Umbauarbeiten, Schwarz-Weiß Trennung, und Umsetzung des Brandschutzbedarfplan sind 
ganz sicher nicht auf Herrn Schell zurückzuführen sondern auf Feuerwehr + Wehrführung

Aldi, Lidl, Pflegeheim Politik Alles sind Privatinvestitionen, die der Rat mit Änderungsbeschlüssen fraktionsübergreifend ermöglicht hat

Breitbandausbau Land
Für den Breitbandausbau gab es die Förderung vom Land NRW, dennoch hängt Barntrup noch immer weit zurück und es ist kein Grund zur 
Freude. Akkuter Nachholbedarf!

Sanierung Turnhallen Politik
Die Dachsanierung der Sporthalle Sonneborn und Grundschule Barntrup erfolgte auf Grund der Verkehrssicherungspflicht und wurde natürlich 
über alle Fraktionen mitgetragen

Leaderprojekt Torteich Politik
Fraktionsübergreifend Untertsützung für das Privatinvest ohne städtisches Geld. Aufgrund der ständig veränderten Aussage der Verwaltung 
hinsichtlich des Bushaltestellenprojektes fast gescheitert

Haushalte eingebracht durch den 
Kämmerer / Verwaltungsvorschlag 
BM Schell

Kämm
erer 
Verwal
tung 
BM 
Rat

von 6 Haushalten wurden 5 einstimmig verabschiedet, zum jeweiligen Verwaltungsvorschlag wurden von BM Schell keine 
nennenswerten zusätzlichen Anträge gestellt. Die Fraktionen haben Anträge für die Entwicklung von Barntrup gestellt und die 
gemeinsame Verrabschiedung erfolgte mit den oben näher bezeichneten Ergebnissen fast durchweg einstimmig.

Haushalte eingebracht durch den 
Kämmerer / Verwaltungsvorschlag

BM  
Politik

Der Haushaltsplan ist die Grundlage jeden Handelns in der Kommunalpolitik, Dinge, Ideen und Projekte, für die kein Geld zur Verfügung steht, 
können nicht umgesetzt werden. Umso erstaunlicher , dass man hier Einstimmigkeit feststellen kann und gleichzeitig behauptet wird, der Rat sei in 
sich uneinig und  blockiere den Fortschritt, den der BM vorgibt.  Die Abschlüsse der Haushalte sprechen eine völlig andere Sprache!!!

Haushaltssicherungskonzept, 
gesetzliche Pflicht mit 
Ausgleichszeitraum 10 Jahre

Einstimmig beschlossen und begleitet durch den Rat, Ausgabendisziplin auferlegt bekommen und entsprechend umgesetzt, keine 
Profilierungsversuche der Politik auf Kosten der Zielsetzung des HSK, absolute Einigkeit! Bürgermeister Schell hatte jedoch  der 
Wirtschaft zugesagt, fünf Jahre keine Gewerbesteuererhöhung. Den Fehlbetrag sollte der Rat über die Grundsteuer A zusätzlich 
erheben, also bei allen Mietern und Wohnungsbesitzern. Diese Gerechtigkeitslücke hat der Rat geschlossen abgelehnt und das HSK 
eintimmig gegen den BM beschlossen und dabei den Kämmerer auf seiner Seite (des Rates)

Projekte die noch auf Altbürgermeister Herr Dahle bzw. den letzten Rat zurückzuführen sind

Ideen die auf BM Schell zurückzuführen sind 

Privatinvestitionen /Pflichtleistungen

Haushalte der Jahre  2015  16:9   2016 EINSTIMMIG  2016 Haushaltssicherungskonzept Fraktionen einstimmig, BM dagegen wg. Steuersätzen                                                                                                         
2017 EINSTIMMIG   2018 EINSTIMMIG 1 Enthaltung   2019  EINSTIMMIG  2020  EINSTIMMIG 

FAKTENCHECK: Wo haben Projekte ihren Ursprung und was ist aus ihnen geworden bzw. wer hat sie vorangetrieben

FAKTENCHECK


